

BIARRITZ VU PAR GEORGES ANCELY Photographies de 1880 à 1895

Exposition temporaire

L'exposition est l'occasion de se replonger dans les débuts du tourisme balnéaire à Biarritz, entre mondanité et simplicité, à l'époque où la photographie sur plaque de verre révolutionne les modes de représentation. Les tirages (agrandis d'après des plaques originales) permettent de voir le vrai visage de la ville il y a 130 ans. La scénographie met également en scène objets de la vie quotidienne, affiches, reproduction de costumes, films à travers un parcours dynamique et ludique.



maîtrise d'ouvrage: Ville de Biarritz - **lieu:** Le Bellevue, Biarritz - **surface:** 1200m² - **budget :** 60 000 euros - **ouverture :** juin 2012
mission: maîtrise d'oeuvre scénographique